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 第１３号 平成２０年３月１日発行 

賀茂公民館の使用は、電話等で賀茂地域協議会事務局(シルバー人材センター 43－1883)
に必ず申し込み、鍵は当日、役場宿直室で借りてください。使用後は、きちんと片付け、ゴ

ミの持ち帰りにもご協力ください。鍵の返却は役場宿直室へ。 

賀茂公民館の 

使用について 

 
 
 
平成 20 年 1 月 30 日 19：00 から助谷地区多目的研修会施設において、平成 20 年賀茂地域協議

会定期総会を開催しました。各集落の区長をはじめ、約 40 名の参加者で議案として提出した平成

19 年の事業報告・決算、平成 20 年の事業計画・予算、規約改正などが承認・可決されました。 

主な審議内容は次のとおりです。 

平成 19 年事業報告、決算について、「人件費の割合が大

きい」との指摘がありました。答弁：経理を中心とする事

務、公民館の開館業務（毎週月～金、8：30～12：00、15：

00～17：00）、清掃管理（植木の剪定）をお願いしている

ことから、妥当な委託費だと考えています。 

平成 20 年事業計画、予算では、賀茂まつり基金は賀茂

まつりにしか使わないのか？区長会等の清算金はどうな

ったか？という質問が出されました。答弁：とりあえず約

19 万円の清算金を賀茂まつり基金に積み立て、将来は、

何か必要が生じたときには、取り崩します。 

規約改正では、総会は誰に対して責任を持つのか？副区長等の代理出席は認められないのか？

答弁：この点は、集落のみを基本とし、第１４条の解釈から副区長の代理出席は否定するもので

はないと判断しています。 

以上のようなことが審議されました。 

賀茂地域協議会への提言を 
賀茂地域は、みんなで考え、みんなで運営し、みんな

でいっしょに楽しむことが賀茂地域協議会のモットーだ

と考えています。困っていること、やりたいこと、やり

たくないこと、何でも提言してください。まだまだ賀茂

地域協議会は創成期の真っ只中です。いっそう知恵を出

し合い、汗をかき、よりよい地域にしていきましょう。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新しい副会長を牧田幸一郎氏（森）と高

野 淳氏（大柿）にお願いすることになり

ました。（任期はともに平成 20 年 12 月 31 日までです。）

今回の役員改選は、岡本岩夫氏が辞任されたことによ

る補選、並びに規約第 7条第 1項に基づいて、毎年、理

事（区長）の互選で選出することによるものです。 

牧田副会長には会長代行の副会長として、高野副会長

には区長代表の副会長としてご活躍いただくことになり

ました。どうぞよろしくお願いします。

新役員紹介 

月 日 おもな行事予定 

１ 30 定期総会 

２ 17 ソフトバレーボール大会 

３ ２ 賀茂まつり 

３ 下 花いっぱい運動開始・結果発表 

４ 中 理事会 

６ 下 H21 要望集約 

６ 下 理事会 

７ ６ 泥んこバレー大会 

７ 上 国県要望会（H21 要望提出） 

７ 中 かもいきいき勉強会 

８ 上 要望事項現地踏査 

８ 下 理事会 

９ ７ 秋季大運動会 

９ 中 かもいきいき勉強会 

10 下 H21 地域・集落要望書提出 

10 下 秋の大感謝祭 

11 中 かもいきいき勉強会 

11 下 地域づくり懇談会 

12 下 花いっぱい運動審査・結果発表 

12 下 理事会 

定期総会のようす（助谷） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
平成 20 年２月 17 日８：00 から三朝町トレーニングセンターにおいて、平成 20 年賀茂地区ソ

フトバレーボール大会を開催しました。参加チームは男子１２チーム、女子５チームの合計９集

落１７チームでした。男子は４チームによる予選リーグを行い、各リーグ１位の３チームと各リ

ーグ２位の３チームからジャンケンで勝ちあがった１チーム計４チーム

による決勝トーナメントを行いました。 

女子は５チームによる変則リーグ戦を行い、上位２チームで決勝戦を

行いました。決勝戦では、牧、天神の頑張りで、白熱した大熱戦の決勝

戦になりました。 

試合結果については、男子の部では赤松Ａ、女子の部では鎌田がそれ

ぞれ優勝しました。赤松男子は４連覇、鎌田女子は２連覇という結果に

なりました。 

今後､この連覇をどこのチームが破るのか、今年の泥んこバレーでの活

躍は？いろいろ気になりますが、とても集落の勢いを感じます。 

赤松、鎌田のエネルギーが、これからの賀茂地域の原動力となり、将来のリーダーとなるよう

な予感さえします。今後の活躍に大いに期待します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

女子決勝 鎌田 ２連覇 

春の火災予防‼ 
３月１日から７日まで 
「火は見てる あなたが

離れる その時を」をスロー

ガンに火災予防運動が実施

されます。 

賀茂地域は消防団の第４

地区団の担当範囲の中にあ

って、さらにその中の第８・

９・10 分団が担当になりま

す。地区団長は太田克美さん

（牧）です。 

万一に備えて、誰が消防団

員なのか、誰に言えばいいの

かこの機会に確認しておき

ましょう。 

参考：昨年で消防団吉尾班

は解散され、自衛消防隊とい

う集落組織として活動され

るようになりました。 

今年も『かも花いっぱい運動コン

テストを実施します。３月には、コ

ンテスト準備金を配布しますので、いろいろプランをみんなで練ってみてください。 

単に花を植えるだけでは面白くないと思います。みんなで世話をしている作業風景、花を植

えたことによる効果などエピソードを入れ、工夫された報告書になるようにお願いします。 

昨年は、カラフルな報告書のほうが審査員には好評で、高い評価でした。いろいろな視点で

報告書が作られた点はたいへんよかったと思いますが、この点が重要かな。 
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赤松Ａ 男子 

豪雪の大熱戦！！ 

賀賀茂茂地地区区ソソフフトトババレレーーボボーールル大大会会  

第2 回かも花いっぱい運動コンテスト 

生活環境部から 

ちょっとしたお知らせ 念仏 
最近、葬式が多くなったなあという話はよく聞きま

す。葬式は葬祭センターに頼むなどして何とかなります

が、いま一番困るのは、念仏だと思います。 
だいたい昔には、村の中に何人か念仏をリードして唱

える人がいたものでした。しかし、七日七日の念仏に困

ってしまいます。 
そこで、宮脇義徳副部長の発案で、お寺からもらった

念仏のテープをダビングして、各集落に配布することに

なりました。CD などへのダビングもしようと思います。

各集落で唱えられる念仏とは多少異なるかと思います

が、ご入用の方は賀茂地域協議会へご連絡ください。 
（４３－１８８３ シルバ人材センター内） 

決勝ﾄｰﾅﾒﾝﾄ 
４ 連 覇 


